6月の園だより



梅雨の訪れ



春から初夏、梅雨と、

子どもたちが季節の移り変わりを体感するには良い時期とも言えます。

園では自然観察など、気付きを促すような 活動をしていきたいと考えています。

気温・湿度共に上がり、汗ばむ季節です。 こまめに水分補給をし、健康管理には十分 気を付けていきたいと思います。



お願いとお知らせ

◆歯科健診の日は、丁寧に歯磨きをして登園しましょう。 健診結果は「医師から受診の必要があり」のお子さんのみお知らせ致します。



☆新しい先生のお知らせ☆

浅野 仁美 先生

保育士として5月よりお世話になります。未満児クラスに入りサポートします。 大泉 汐里 先生

保育士として5月よりお世話になります。未満児クラスに入りサポートします。

*新しい先生の入職に伴い、伊藤 綾子先生は6月以降も主にこあら組に入り、クラスをサポートします。

熱中症に注意しよう



気温が高い日が多くなってきました。 園でもこまめに水分補給を行うなど熱中症 対策を講じておりますが、ご家庭でも熱中 症の症状に注意しましょう。

特に、降園後に園庭利用される際には、長時間の利用は控え、脱水症状等に留意しましょう。

<熱中症の症状>

